

大阪市なくしたらアカン！ 住民投票まであと 6 日

共同 運動ニュース

2015年5月12日(火)第416号
明るい民主大阪府政をつくる会・大阪市をよくする会
Mail akarui@mba.sphere.ne.jp yokusurukai@nifty.com
ニュース記事・写真をお寄せ下さい。(部内資料)

話せば話すほど増える「反対」票 小学校区ごとに「反対」の風吹かせよう！

大阪市内の294すべての小学校区で「反対」の風を吹かしていこうと提起されています。9日、10日の土・日は、全行政区で校区単位宣伝や対話のとりくみがすすみました。



東住吉区は14の全ての校区でハンドマイク隊を練り出し道行く人と対話、ビラ、ハガキを渡し「広げてください」と訴え、4隊が広大な長居公園内を練り歩き、ウォーキング市民と対話しました。**平野区**では10校区で路地裏まできめ細かく宣伝。老人介護施設の前では「利用者200人はみな反対しています」の声。市営住宅の住人は「高層になった時も家賃が上がった。特別区になったら家賃の値上げと管理がどうなるか不安」と反対を表明。**生野区**では13校区で「反対」の風を吹かせました。路地裏では、玄関や窓から顔をのぞかせた人たちや、通行人と対話。「反対」表明の人に、さらに広げると名刺カードを渡しました。店にカード20枚を置いてくれることになった酒屋さんも。関心なさそうにしていた信号待ちの若いママは、「都構想になると保育料あがりますよ」と声をかけると、「しっかり考えます」。塀に手作りポスターを貼っている町会長さんは、女性ビラを10枚受けとり「女性役員に渡すよ」。11校区で行動した**北区**では、「子どもの医療費や、保育園・幼稚園の値上げは困る。賛成と言っている夫にも伝える」と反対カードを持ち帰るママも。8校区のうち7校区で宣伝した**西区**では、「対話が楽しくて仕方がない」という81歳の女性の活動がみんなを励ましています。**大正区**では10校区すべてでスポット宣伝をしたプラスターを身に着けて宣伝していると「辻々で訴えているのはあんたとこだけや」と激励があり、「大正区なくなって湾岸区はいやや」の声がかりました。



雨でも宣伝・対話やりきる！12日

雨でも宣伝・対話やりきる！12日

12日は、台風の影響で時折り激しい雨も降る悪条件でした。それでも各行政区では、宣伝や対話活動をすすめています。城東では、諏訪地域で路地裏宣伝。15か所でスポット宣伝をしました。北区では、大雨の時間は事務所で、小降りになれば、傘をさして公園で街かど懇談会を実施しました。



雨にも負けず13人で宣伝に出発(城東)

多彩な弁士が「反対」の訴え 「会」宣伝カー市内駆ける

大阪市をよくする会の大型宣伝カーは、住民投票告示日の4月27日から連日運行しています。平松邦夫さん(前大阪市長)や共産党・自民党市議とともに、「初めて宣伝カーに乗る」とい



9日あびこ駅前の宣伝カーには自民・民主・共産に平松元市長も乗って注目を集めました

う中野雅司さん(大阪市の廃止・分割を考える会代表)や「街頭でマイクを握るのは初めて」という作家の大垣さなえさんなど多彩です。

大垣さんは、住民説明会のパンフをもちながら、疑問点をズバリ指摘。住之江区医師会長の松嶋三夫先生の住吉市民病院問題の話には、ベビーカーを押す若いお母さんが聞き入っているなど、弁士の訴えが「反対」を広げています。

最終盤の13日(水)は、なんば街頭演説(18:

大阪府つぶしに「反対」!!
「オール大阪」庶民の力で新しい大阪を

岩本洋子	河田英子
笑福亭竹林	山下よしき

5.13 なんば高島屋前 街頭演説
5月13日(水) 18:00-7:30 会場:なんば高島屋前

30~)を行います。山下よしきさん、笑福亭竹林さん、岩本洋子さん(府民のちから2015幹事長・弁護士)、河田英子さん(日本BPW連合会大阪クラブ会長)を弁士に街頭演説を行います。

まるわかりパンフII・全戸配布ビラ活用を



「会」のビラは、市民の方からも「まきたい」と要望が来ます。最終盤に向け、まるわかりパンフII(13日発行)、全戸配布(12日発行)ビラも活用して対話すすめましょう。



大阪市廃止・分割に大反対!

怒れる大女子会パレード

5月15日(金)18:00集合 18:15出発
新町北公園集合 なんばまでパレード
主催 パレード実行委員会